



A l'Écoute

Bulletin inter-paroissial
n° 367 — novembre 2024

Editorial... Avec le mois d'octobre, nous nous sommes mis à la suite de Jésus. Il monte à Jérusalem pour y vivre sa « Gloire ». Cette Gloire, qui n'est pas comme nous l'imaginons, pas comme celle d'un roi, mais une gloire de serviteur. Elle passe par le don de sa vie, par la mort et la résurrection.

Jésus nous fait participer à sa Gloire en nous donnant le Salut, en nous rendant vainqueur sur le mal. Et c'est ce que nous avons à annoncer. Saint Paul le dit dans la 1ère lettre aux Corinthiens : « Frères, quand je suis venu chez vous, je ne suis pas venu vous annoncer le mystère de Dieu avec le prestige du langage ou de la sagesse. Parmi vous, je n'ai rien voulu connaître d'autre que Jésus-Christ, ce Messie crucifié. »

Pour notre mission, nous ne devons pas passer à côté de cette extraordinaire Bonne Nouvelle : Jésus nous sauve, Il nous donne sa vie ! Jésus ne s'impose pas à nous mais sur la croix il s'expose.

C'est cela que nous avons à vivre et à transmettre. C'est cela être « disciple missionnaire » : faire l'expérience de Dieu qui m'aime et qui me sauve.

Voyons comment saint Jean l'évangéliste a transmis sa foi en annonçant Jésus par son Évangile. Ou encore sainte Madeleine, qui avait été sauvée de 7 démons par Jésus, et comment elle est devenue l'Apôtre des

apôtres. Et saint Jacques qui a lui aussi annoncé le Christ par le don de sa vie.

C'est ce que nous fêtons lors la Toussaint : non pas que nous soyons parfaits, mais que nous nous reconnaissons comme ayant la vocation de ressembler à Dieu, et que par le Christ, en nous faisant ses disciples, nous apprenions à devenir chaque jour un peu plus des Saints.

C'est ce que nous vivons dans la mission quand nous sommes envoyés vers les autres, à travers notre service. Plus je sers l'autre plus j'apprends à me connaître moi-même et plus je laisse Dieu agir en moi.

Il y a plusieurs manières de servir et de participer à la vie de l'Église et d'être missionnaire. Il y a la prière, l'animation des célébrations, la préparation de la liturgie, l'accompagnement au baptême, au mariage, aux funérailles et à tous les autres sacrements, la décoration des églises et tant d'autres services.

Des services qui parfois ne se voient pas et qui pourtant sont des beaux et grands services. Je voudrais remercier ici toutes les personnes bénévoles qui, d'une manière ou d'une autre, donnent du temps pour servir et participer à la vie des communautés.

Merci pour votre Mission.

père Charles-Henri BODIN, curé

Nos trois paroisses

Saint Jacques en Côte Roannaise

64 rue Monseigneur Dadolle, 42155 VILLEMONTAIS
paroisse.stjacques42@gmail.com / 04 77 63 11 70

Saint Jean l'Évangéliste en Pacaudois

126 rue du Souvenir, 42310 LA PACAUDIERE
paroissestjeanenpacaudois@gmail.com / 04 69 34 46 36

Sainte Madeleine en Côte Roannaise

64, place de la Barrière, 42370 RENAISON
p.saintemadeleine@gmail.com / 04 77 64 40 11

Site internet des trois paroisses :

www.montsdelamadeleine.fr

Notre curé

Père Charles-Henri BODIN, curé des 3 paroisses,
ch.bodin@lyon.catholique.fr / 06 45 36 09 40

Notre coordinatrice paroissiale

Laurence POZZOLI
l.pozzoli@lyon.catholique.fr / 06 20 80 23 10

Notre secrétaire paroissiale

Alix BERNAUD
p.saintemadeleine@gmail.com / 04 77 64 40 11.
Renaison : lundi 9h00-12h00 et 13h00-16h00 ; jeudi 9h00-12h00
Villemontais (sem. paire) : jeudi 13h00-16h00
La Pacaudière (sem. impaire) : jeudi 13h00-16h00

Cap Mission et la création de Fraternités Missionnaires locales

« **Les Fraternités Missionnaires** » : c'est le titre de la nouvelle lettre pastorale de notre évêque, en date du 8 septembre 2024. Elle s'inscrit dans la continuité de la lettre pastorale de 2021, intitulée « Cap Mission », et dans le cadre de la vaste action de formation à la création de Fraternités Missionnaires locales, qui a débuté à Roanne en septembre 2024. (Cf feuille A l'Ecoute n°366 d'octobre 2024).



Dans le contexte de la démarche synodale toujours en cours, et rappelant que pour un chrétien **la mission n'est pas une option**, Mgr de Germai soulève ces questions de fond : « *Comment être une Eglise synodale en mission ?* » ; « *Comment mieux correspondre à la volonté du Seigneur qui veut que la mission soit l'affaire de tous ?* » et encore « *Comment faire en sorte que chaque baptisé se sente concerné par le mandat missionnaire de Jésus ?* ».

Rappelant le caractère personnel de la relation au Christ, mais aussi la dimension communautaire de la vie chrétienne, notre évêque souligne la nécessité d'un échelon intermédiaire entre la vie chrétienne personnelle et l'appartenance à la communauté paroissiale. Cet échelon, ce sont **les Fraternités Missionnaires locales**, désormais indispensables dans toute vie paroissiale et dans toute structure ecclésiale. « **Le but principal de ces Fraternités est de permettre aux fidèles de se former, de devenir [plus] adultes dans leur foi et de pouvoir participer à la mission de l'Eglise** », indique Mgr de Germai.

Le format de la lettre pastorale est léger (5 pages de texte), le style est simple et direct, elle s'adresse à chacun d'entre nous ; chacun d'entre nous doit en prendre connaissance. A télécharger sur le site internet du diocèse (lyon.catholique.fr) ou à lire sur les fascicules distribués dans les églises.

Idéalement, ces Fraternités Missionnaires sont d'une taille modeste (environ 10 personnes) et se constituent localement, à l'échelon de la paroisse, du clocher, du village, du quartier. Se réunissant régulièrement, elles sont un lieu d'approfondissement de la foi, de prière, de louange, de lecture de la Parole de Dieu, d'échanges approfondis.

Créer et animer une Fraternité Missionnaire locale nécessite toutefois de s'y former.

La formation « Cap Mission » à la création et à la conduite de Fraternités Missionnaires locales a débuté à Roanne (Cf article p.3 dans A l'Ecoute n° 365 de septembre 2024).

Déjà 9 personnes, membres de chacune de nos 3 paroisses, ont participé à la session du 28 septembre, qui s'est tenue à la Maison Notre Dame et a réuni environ 80 personnes. Tous y ont trouvé un contenu passionnant et nourrissant, et un dynamisme communicatif !



La session de formation du 28 septembre à Roanne
Photo : paroisse Ste Madeleine

On l'aura compris, ce n'est pas un hasard si le thème de la Mission et du « tous Disciples Missionnaires » est le thème d'année de nos paroisses (voir éditorial et articles dans les feuilles A l'Ecoute n°365 de septembre et n°366 d'octobre, et l'éditorial du présent numéro de A l'Ecoute) !

Il est encore temps de s'inscrire aux sessions suivantes de la formation Cap Mission.

La prochaine se tient (toujours à Roanne) le samedi 16 novembre de 9h à 17h. Des précisions se trouvent sur les flyers toujours disponibles dans les églises. **S'inscrire auprès du secrétariat de la paroisse.**

Enfin une information plus complète est à retrouver dans *Eglise à Lyon* de septembre 2024 ou sur le site internet du diocèse (lyon.catholique.fr) sous forme d'une interview passionnante du père Mathieu Thouvenot, animateur des formations, et de Mgr Lagadec, évêque auxiliaire, intitulée « Transformation missionnaire et présence sur les territoires ».

Inter-paroissial

Repas solidaire du Secours Catholique : merci à tous !

Les membres de l'équipe du Secours Catholique de la Côte Roannaise remercient toutes les personnes qui ont bien voulu partager leur repas solidaire annuel, le 4 octobre dans la salle « La Parenthèse » à Renaison.

Ils remercient également les entreprises donatrices pour les lots de la tombola, ainsi que la chorale « Voix d'horizon » pour l'animation de cette soirée. Les fonds récoltés serviront à financer les activités et interventions du Secours Catholique auprès des très nombreux bénéficiaires dans la Loire.

Le repas solidaire 2025 aura lieu le vendredi 17 octobre 2025 au même endroit. N'hésitez pas à noter la date et à réserver dès à présent votre soirée.



Jubilé du monde agricole en février 2025 à Paray le Monial

Nous relayons la présente information sur la demande expresse de notre évêque, qui a souhaité qu'il en soit fait, dès maintenant, une diffusion large dans tout le diocèse.

Le prochain Jubilé du monde agricole se tient le 1er et le 2 février 2025 à Paray le Monial, à l'occasion du Jubilé des 350 ans des apparitions de Jésus à sainte Marguerite Marie Alacoque, et de l'Année sainte 2025 voulue par le pape François. « *Dans le contexte particulièrement difficile que connaît le monde agricole, retentit de manière renouvelée l'appel du Seigneur à venir se reposer et déposer son fardeau auprès de son Cœur doux et humble.* »

Tous les acteurs du monde agricole, de la pastorale rurale, des services de pèlerinage, des associations et mouvements ruraux y sont conviés. **Renseignements et inscriptions dès maintenant sur www.journees-paysannes.org ou par mail à l'adresse suivante : jubileagricole2025@journees-paysannes.org.**

Vie fraternelle et convivialité : osons la rencontre ! Les dîners 4x4 s'ouvrent aux paroisses St Jacques et St Jean

Les dîners 4x4, c'est un temps de convivialité puisque c'est le moment du repas, moment partagé entre 4 équipes de 2 personnes.

Comment ça marche ? On s'inscrit par équipe de 2 personnes. Les personnes seules peuvent aussi participer, bien entendu. Le tirage au sort désigne les 3 autres équipes qui partageront le repas ainsi que celle qui reçoit à son domicile. Ensemble, les 4 équipes conviennent d'une date et chacune apporte une partie du dîner : celle qui reçoit assure le plat chaud, les autres apportent entrée, fromage, dessert, selon le tirage au sort. En principe 4 soirées sont à prévoir dans l'année, entre septembre et juin.

Les dîners 4x4 se pratiquent dans de très nombreuses paroisses de France. Chez nous ils ont démarré à Ste Madeleine sur l'année 2023-2024.

A l'heure où les liens entre nos 3 paroisses se font, par nécessité, plus serrés, nous découvrons tous, notamment le dimanche, des visages nouveaux... Mais bien souvent, nous ne connaissons même pas le nom des personnes que nous côtoyons à la messe, alors que c'est la même foi qui nous réunit !

Alors, faisons connaissance : les dîners 4x4 sont une excellente façon de briser la glace et de mieux se connaître les uns les autres, en faisant confiance à l'Esprit qui souffle par le truchement du tirage au sort !

Pour s'inscrire, c'est très simple : contacter Sara à son adresse mail : svermorelmarques@gmail.com, ou par téléphone au 06 86 89 99 66.



Image : freepik.com

Relevage et restauration de l'orgue ABBEY de Renaison,

Classé monument historique, l'orgue ABBEY de Renaison est un instrument prestigieux, fleuron de la facture instrumentale du XIXe siècle, au service de la communauté.

Un peu d'histoire : Renaison et ses orgues

Le Roannais possède dans son patrimoine deux instruments précieux, classés tous deux monument-historique, témoins remarquables de la facture instrumentale française : l'orgue de Saint-Just-en-Chevalet (Cavaillé-Coll, de petite taille), et l'orgue Abbey de Renaison.

La paroisse Sainte-Madeleine héberge dans l'église Saint-Pierre de Renaison l'orgue Eugène et John-Albert ABBEY datant de 1872. Il s'agit d'un joyau de la facture instrumentale du dix-neuvième siècle, bien connu et unanimement apprécié notamment par les nombreux concertistes qui le connaissent. Cet orgue de 25 jeux sur deux claviers et pédalier était installé dans la Chapelle Saint-Nicolas de la rue de Vaugirard à Paris. Il a été démonté et transféré à Renaison en juillet 1981, sauvé par l'association Saint-Roch alors présidée par Claude Guinard (décédé) : l'orgue Abbey, dont personne ne voulait en France était sur le point d'être vendu à une paroisse de Saint-Louis (Missouri).

Hervé Désarbre, concertiste, Organiste du ministère des armées, s'en était ému et avait tout mis en œuvre pour bloquer la transaction en cours avec les Américains : seule l'association Saint-Roch s'est engagée pour sauver l'orgue. Les Renaisonnais ont répondu favorablement à la proposition de l'association Saint-Roch ; qui en avançant ou offrant des sommes parfois importantes, qui en se rendant à Paris pour procéder au démontage, pièce par pièce, durant 3 semaines, dans la chaleur accablante de juillet 1981 et sous l'épaisse poussière de cierges qui asphyxiait le chantier perché à 10 mètres du sol dans un édifice menaçant ruine et devant être démoli... (entièrement rasé depuis).

Cette remarquable histoire du sauvetage d'un monument français par des paroissiens mérite qu'on s'y arrête et qu'on s'en souvienne ! Elle sera rappelée et contée ultérieurement dans ses étonnants détails par l'association Saint-Roch qui est toujours propriétaire et responsable de l'orgue Abbey, sous la présidence actuelle de Guillemette Fayet.

Lorsque l'association Saint-Roch s'est engagée dans l'aventure du sauvetage de l'orgue Abbey, début juin 1981, la paroisse de Renaison venait de financer le relevage complet de l'orgue Ruche qui avait été construit en 1943, voulu par les fidèles en dépit des difficultés

qu'on imagine bien en temps de guerre : notamment la pénurie de métaux tels que le plomb ou l'étain ; ainsi, les tuyaux de façade, dits tuyaux de « Montre » de ce premier orgue avaient été construits en... tôle galvanisée, sans préjudice aucun pour la qualité sonore de ce petit instrument de 12 registres, aux belles sonorités. La paroisse l'a vendu, à peine inauguré, pour participer au financement de l'opération de sauvetage du nouvel orgue acquis dès fin juin 1981. Et il fallait faire de la place dans l'église, pour y entreposer les innombrables pièces de l'orgue Abbey, qui arrivèrent à Renaison dans un semi-remorque de 60 m³, aux premiers jours de juillet 1981...



Crédit photo : Ronald Heinrich

Le remontage en 1981-1982 s'est accompagné d'une restauration partielle des éléments les plus utilisés, pour un coût de plus de 500 000 F, supporté par l'association Saint-Roch, avec l'aide de la population, de la Municipalité, de la Paroisse de Renaison, de l'entreprise Rocher, du ministère de la culture qui a versé quelque temps des subventions servant à l'entretien. Devant le coût important de l'opération, l'association Saint-Roch a dû renoncer à remonter l'orgue sur une tribune, qu'il aurait fallu créer alors. Il a donc été remonté dans le chœur de l'église, au sol, ce qui ne correspond pas à l'installation originelle en tribune à Paris.

La question de son déplacement en tribune reste posée : la construction d'une tribune au-dessus du narthex (première travée de la nef) est envisageable.

L'orgue est classé monument historique en 1991, grâce à l'appui de Hervé Désarbre qui défendit à Paris le dossier auprès du ministère de la culture.

Relevage et restauration de l'orgue ABBEY de Renaison (suite)

Après 152 années de bons et loyaux services, dont 42 ans à Renaison, l'instrument est essoufflé, usé mécaniquement en de nombreux endroits délicats, ce qui est normal. Quelques tuyaux (3) sont muets actuellement, la réparation n'est pas possible sans démontage important. L'orgue entier a été muet durant deux mois du fait d'une déchirure des cuirs de l'un des grands soufflets qui lui assurent son ample souffle musical (2021, réparation provisoire). Il a depuis retrouvé sa voix pour quelque temps, cependant il devient urgent de programmer le relevage complet de l'instrument, ce qui permettra en outre la restauration de ses milliers de pièces d'usure et organes sensibles.

Expertise et perspectives 2024-2025 : le chantier de restauration est engagé, un expert est mandaté...

À l'heure actuelle (octobre 2024), de nouvelles fuites se sont fait jour en des endroits accessibles seulement après démontage. L'orgue « parle » encore, mais de prochains accidents mécaniques, ou affectant le système d'alimentation en « vent » (c'est à dire en air sous pression) sont à craindre, qui le rendraient muet cette fois.

L'association Saint-Roch prépare ce chantier actuellement : à sa demande, l'ingénieur du patrimoine de la DRAC Rhône-Alpes-Auvergne (M. Régis Vermorel) a ouvert le dossier en 2022, puis est revenu en avril 2024 avec un expert du ministère de la culture : M. Thomas Monnet. L'association Saint-Roch a mandaté l'expert pour qu'il réalise l'étude préalable de l'instrument. Il s'agit de répertorier exhaustivement toutes les parties qui constituent l'instrument,

d'en établir un plan complet en 3 dimensions en relevant l'état d'usure de chaque élément ; il en résultera un cahier des charges de restauration qui servira de feuille de route pour le facteur d'orgues qui sera chargé des travaux. Cette étude préalable représentant 346 heures de travail est entièrement financée (environ 30 000€), grâce à une subvention de la DRAC (65% du coût), et à la généreuse intervention d'un mécène local ; qu'il soit chaleureusement remercié !

À ce jour, les travaux du relevage lui-même et de la restauration ne sont pas encore chiffrés. Une première approche estimative avait été formulée en 2021 : il était question de 310 000 Euros... mais la visite de l'expert a révélé que l'ampleur des travaux laisse plutôt prévoir un budget de l'ordre de 500 000 à 600 000 Euros. L'instrument étant classé, 50% environ du coût sera pris en charge par l'état. Le chiffrage définitif dépendra du cahier des charges de la restauration ; elle ne sera possible qu'avec la participation de toutes les bonnes volontés, sous forme de dons. Des formulaires explicatifs permettant de recueillir les dons sont disposés au fond de l'église de Renaison : ils ouvrent droit à déductions fiscales à hauteur de 66%, 75% sur l'IFI, l'association Saint-Roch étant reconnue d'utilité publique.

Les dons peuvent être adressés au siège de l'association Saint-Roch, 64 Place de la Barrière à Renaison (la Cure).

Souhaitons que notre bel orgue retrouve bientôt toutes ses qualités pour servir, embellir et nous enchanter.

Ronald Heinrich, organiste titulaire

Catéchèse pour adultes sur le CREDO

La première catéchèse sur le CREDO s'est tenue le 17 octobre dans la salle paroissiale de St Romain la Motte, sous l'animation du père Charles-Henri. Environ 40 personnes de nos 3 paroisses étaient présentes ! Venez nombreux à la prochaine séance, **le 12 décembre, 20h-21h30, même lieu** : nous décortiquerons la première partie du CREDO.

Le 8 décembre : prions la Vierge Marie

La procession aux flambeaux aura lieu le 8 décembre : départ 18h00 de l'apatam de Renaison (près du terrain omnisports), direction l'église de Renaison, dans laquelle se tiendra un temps de louange à partir de 18h30.



Photo : paroisse Ste Madeleine



Photo : paroisse Ste Madeleine

Inter-paroissial

Saint François d'Assise : une spiritualité pour notre temps

Il est encore temps de s'inscrire au Parcours de Découverte de la spiritualité franciscaine : 6 rencontres de 2 heures, formant un cheminement cohérent, de 14h30 à 16h30, à la Maison Notre Dame à Roanne. Première rencontre le samedi 9 novembre.

Participation libre. Contact et inscriptions au moyen des flyers disponibles dans les églises, ou directement auprès de : Alain CHRISTIAENS, a.christiaens42@gmail.com / tél. 07 87 77 38 66.



Eveil à la foi

La prochaine rencontre d'éveil à la foi aura lieu **le samedi 21 décembre à Renaison de 10h30 à 12h**. Elle sera suivie d'un verre de l'amitié. Un temps à vivre en famille, à ne pas manquer !

Contact : Laurence POZZOLI, l.pozzoli@lyon.catholique.fr

La pastorale des jeunes : c'est reparti ! Samedi 3 octobre, 16 collégiens, 5 lycéens et 2 étudiants se sont retrouvés à l'aumônerie à Renaison pour la première rencontre de l'année. Un temps convivial pour faire connaissance, échanger, prier...

Prochaine rencontre samedi 16 novembre 10h30-13h30 avec pique-nique partagé !

Vous pouvez nous rejoindre, contacter Laurence Pozzoli : l.pozzoli@lyon.catholique.fr / 06 20 80 23 10

Formation des sacristains : le samedi 30 novembre à la Maison Notre Dame à Roanne, de 9h30 à 12h30, venez apprendre à préparer les offices et à protéger et entretenir les objets liturgiques.

Cette formation s'adresse aux sacristains ou à ceux qui ont envie de le devenir, **ainsi qu'aux membres des équipes liturgiques**. Inscription en ligne sur le lien <https://forms.office.com/e/bteENxQHFY> ou via la paroisse. Les frais d'inscription sont pris en charge par la paroisse.

Spectacle de l'Avent à Charlieu

« Après une rude journée et quelques querelles de voisins, Rose la lingère rentre chez elle pour fêter Noël. Dans la solitude de sa chambre d'ouvrière, elle rêve de retrouver la chaleur d'un foyer. C'est alors qu'un petit miracle se produit et qu'un drôle de cocher vient la chercher, une invitation spéciale à la main : touché par son cœur simple et tendre, Dieu lui donne une permission pour rejoindre le Paradis, le temps de la veillée de Noël. [...]

Un spectacle de l'Avent, au carrefour du théâtre, de la peinture et du chant, à l'église Saint Philibert de Charlieu, le dimanche 15 décembre. Billetterie en ligne sur le site Hello Asso.



Sainte Madeleine : nos joies, nos peines

FUNERAILLES

Renaison	Pierre MERLE
Ambierle	Martine BAILLY née PONSINET
Renaison	Antoinette BERTHAUD née BALOUZET
Renaison	Monique RENALDO née LANGDOC
Funérarium de Roanne	Jeannine POLETTI née BEVILACQUA
Pouilly les Nonains	Maurice GARDETTE

MARIAGES : aucun mariage sur la période

Inter-paroissial

BAPTÊMES

Samedi 16 novembre	Changy	Leyna DECORET, Florentin JOUSSELIN
--------------------	--------	---------------------------------------

Paroisse Saint Jacques en Côte Roannaise

La fête de tous les saints et des fidèles défunts

Le 1er novembre, jour de la Toussaint, les catholiques fêtent tous les saints, connus et inconnus. Les exemples de ces personnes sont autant de chemins de vie pour chacun d'entre nous.

La lumière de la Toussaint est une nouvelle fois, pour les chrétiens, l'occasion d'affirmer et de vivre l'espérance en la vie éternelle donnée par la résurrection du Christ et de nous inviter à rechercher à grandir dans la sainteté tout au long de notre vie.

Le 2 novembre, la commémoration des fidèles défunts nous invite à prier pour les morts et à leur demander de prier pour nous. La messe est célébrée pour tous les défunts de l'année écoulée.

En pratique, et à cause de sa proximité avec la Toussaint qui plus est fériée, la tradition nous invite à nous recueillir sur la tombe des défunts. « Il ou elle nous aimait, nous l'aimions et nous l'aimons encore : cet amour nous unit encore et pour toujours. ». Peut-être que la distance entre les défunts et nous n'est finalement pas si grande ?



Visuel :
la Toussaint
en peinture
et illustrations :
la ronde des Saints,
Fra Angelico
(1400-1455)

A la Toussaint, la tradition dans de nombreux pays veut que l'on fleurisse les tombes avec des chrysanthèmes.

Le chrysanthème, dont le nom vient du grec « chrys » (or) et « anthemion » (fleur), est originaire de Chine et existe depuis plus de 2500 ans. Très prisée en Asie, cette « fleur d'or » symbolise bonheur, santé et immortalité. En Australie, c'est la fleur que l'on offre pour la fête des mères. Le chrysanthème signifie "je vous aime". Cette plante peut donc reconforter la famille d'un défunt dans son deuil mais aussi adresser un message d'encouragement dans une période difficile de la vie.

Saint Jacques : nos joies, nos peines

INTENTIONS DE MESSES DONNEES EN SEPTEMBRE

5 octobre, 18h30, Villemontais	Jeanine DUBOST (messe de quarantaine + bougie), Christophr POUZERAT (messe de quarantaine + bougie), Jean FOREST, Thérèse et René ETAIX et leur fille Marie-Claude, les familles ROFFAT, CLERET, CHEVRON
13 octobre, 9h, Lentigny	Andrée EXTRAT, Bénédicte CHATRE (messe de quarantaine + bougie)
23 octobre, 9h, Villemontais	André SEROL
Dimanche 27 octobre	Jeanine DUBOST ;Francisque et Hélène, Suzanne et Nicole FRANCOIS ; Marie-Thérèse et Marcel VALLAS, leurs parents et frères et sœurs

MARIAGES : aucun mariage sur la période

FUNERAILLES

5-oct.	Roanne	Raymond DUFOUR, 84 ans
9-oct.	Lentigny	Joseph Claudius CHEVRON, 85 ans
18-oct.	Saint Jean	Emile BONNETON, 84 ans

Saint Jean l'Évangéliste : nos joies, nos peines

MARIAGES : aucun mariage sur la période

FUNERAILLES

30-sept	Le Crozet	Thérèse GEORGES, 86 ans
03-oct	Vivans	Jeanne MIJAT, 93 ans
05-oct	Sail les Bains	Raymonde AUGIER, 89 ans
23-oct	Changy	Eric BERT, 63 ans

Messes dominicales

	Samedi 18h30	Dimanche 9h00	Dimanche 11h00
1 ^{er} novembre (Toussaint)		Vendredi 11h00 RENAISON	
2 et 3 novembre	18h00 SAINT ROMAIN LA MOTTE (messe des défunts)	SAINT MARTIN D'ESTREAUX	RENAISON
9 et 10 novembre	CHANGY	LENTIGNY	RENAISON
16 et 17 novembre	SAINT RIRAND	LA PACAUDIERE	RENAISON
23 et 24 novembre	SAINT MARTIN DE BOISY	LENTIGNY	RENAISON
30 novembre et 1 ^{er} décembre	SAINT JEAN BAPTISTE à SAINT JEAN-SAINT MAURICE	SAINT MARTIN D'ESTREAUX	RENAISON
7 et 8 décembre	SAINT-HAON-LE-CHATEL	LENTIGNY	RENAISON
Procession Mariale du 8 décembre à 18h00 à Renaison			
14 et 15 décembre	SAINT ALBAN LES EAUX	LA PACAUDIERE	RENAISON
21 et 22 décembre	SAINT HAON LE CHATEL	LENTIGNY	RENAISON
24 décembre	Mardi		
	18h00 RENAISON	19h00 LA PACAUDIERE	22h30 ST JEAN SAINT MAURICE
25 décembre (Noël)	Mercredi 10h30		
	ST GERMAIN LESPINASSE		
28 et 29 décembre	URBISE		RENAISON

Messes de semaine

St Jean l'Ev.	Chaque 2 ^{ème} vendredi du mois	EHPAD de La Pacaudière (Attention, en novembre, ce sera le 15 novembre)
St Jacques	Tous les mercredis à 9h00	Villemontais - sacristie (messe suivie d'un café)
Ste Madeleine	Tous les vendredis à 8h30	Renaison (église) (sauf vendredi 1^{er} novembre, jour de la Toussaint)
	Tous les mardis à 18h00	Saint Germain Lespinasse (rue de l'Enfer)
Messes dans les EHPAD	Les vendredis à 10h45	8 novembre : Renaison les Morelles ; 15 novembre : La Pacaudière Fondation Grimaud ; 22 novembre : St Alban Les Gens d'ici ; 29 novembre : Ambierle Foyer Horizonia

Agenda du mois

Saint Jacques	Samedi 26 octobre 10h-12h	Réunion du CPP (Conseil Pastoral de Paroisse), salle des fêtes de Lentigny
Saint Jean l'Ev.	Tous les vendredis à 15h	Prière du chapelet à la chapelle de Tourzy, avec l'équipe du Rosaire
	Jeudi 24 octobre 19h30-21h30	Réunion du CPP (Conseil Pastoral de Paroisse), salle paroissiale de La Pacaudière, 126 rue du Souvenir
Ste Madeleine	Jeudi 31 octobre 19h30 - 21h30	Réunion du CPP (Conseil Pastoral de Paroisse), salle paroissiale de St Romain la Motte
Inter-paroissial	Tous les mercredis à 18h15	Prière du chapelet à l'église de Renaison
	Samedi 9 novembre 14h30-16h30	Première rencontre du Parcours Découverte de la spiritualité franciscaine, Maison Notre Dame à Roanne. Contact et inscriptions : Alain CHRISTIAENS 07 87 77 38 66 a.christiaens42@gmail.com.
	Samedi 16 novembre 9h-17h	Poursuite de la formation Cap Mission sur la création des Fraternités Missionnaires locales, Maison Notre Dame à Roanne. S'inscrire auprès du secrétariat de la paroisse.
	Samedi 16 novembre 10h30 - 13h30	Rencontre des jeunes de l'aumônerie, à Renaison, avec pique-nique partagé.
	Samedi 23 novembre	Réunion diocésaine des EAPs à Lyon
	Samedi 23 novembre, 14h	Marche des femmes. Rendez-vous devant l'église de Perreux. Messe anticipée à 17h30. Contact : Magali de Forsanz 06 03 65 49 75
	Samedi 30 novembre 9h30 - 12h30	Formation des sacristains, Maison Notre Dame à Roanne, organisée par la Commission Diocésaine d'Art Sacré et le Service Diocésain de la Liturgie. Inscription en ligne sur le lien https://forms.office.com/e/bteENxQHFY . Les frais sont pris en charge par la paroisse.
	Samedi 30 novembre 15h-16h30	Initiation liturgique à l'abbaye de Pradines. Thème : "Avent, Noël, voici le temps du long désir".
	Dimanche 8 décembre 18h00	Procession mariale aux flambeaux. Départ 18h00 de l'apatam de Renaison (à côté du terrain multisports), puis temps de louange à 18h30 à l'église de Renaison
	Jeudi 12 décembre 20h-21h30	Catéchèse pour adultes sur le CREDO, salle paroissiale de St Romain la Motte.
	Dimanche 15 décembre 2024 à 15h00	Spectacle "le fabuleux voyage de Mademoiselle Rose", église St Philibert à Charlieu.
Samedi 21 décembre 10h30-12h	Réunion d'éveil à la foi à Renaison. Contact : Laurence POZZOLI l.pozzoli@lyon.catholique.fr	